



Die Kirchengemeinde Neuhaus-Schierschnitz

lädt herzlich ein: zu den Gottesdiensten (GD) in Neuhaus-Schierschnitz
im Januar -Februar 2025



- 12.01. 9:30 Uhr** GD in der Dreifaltigkeitskirche mit Pfr. Kordak
16:00 Uhr **Neujahrskonzert Sax & Keyb Consort in Mupperg**
- 19.01. 14:00 Uhr** GD in der Dreifaltigkeitskirche mit Pfr. Schollmeyer
- 26.01. 9.30 Uhr** **GD in der Dreifaltigkeitskirche, Beginn der Bibelwoche**, Pfr. Kordak
27.01., 19:30 Uhr im Pfarrstüble Mupperg
28.01., 19:30 Uhr, Pfarrhaus Schierschnitz
29.01., 19:30 Uhr, Pfarrstüble Mupperg
30..01., 19:30 Uhr, Pfarrhaus Schierschnitz
- 02.02. 9:30 Uhr** GD in Mupperg, **Ende der Bibelwoche**
- 09.02. 9:30 Uhr** GD in d. **Auferstehungskirche Schierschnitz**, Pfrin. Schlemmer
- 16.02. 17:00 Uhr** GD Auferstehungskirche Schierschnitz, Pfr. Rau
- 23.02. 9:30 Uhr** GD Auferstehungskirche Schierschnitz, Pfr. Kordak

Vorinfo: am 07.03.25 Weltgebetstag in Neuhaus-Schierschnitz

Kirche mit Kindern findet ab sofort wie folgt statt: - 14-tägig, montags: **1.- 6. Klasse: 14:00 Uhr – 15:00 Uhr**, **Kirchenmäuse: 15:30 Uhr – 16:15 Uhr** (5-jährige) im Pfarrhaus Schierschnitz, Gefeller Str. 1, Leiterin: Maria Zorn, Handy.: 0160 94454719. **Der**

Seniorenkreis: trifft sich jeden zweiten Dienstag im Monat im Gemeinderaum im Pfarrhaus Schierschnitz um **13:30 Uhr**. Hierzu sind alle interessierten Frauen und Männer recht herzlichst eingeladen. Natürlich dürfen auch Nicht-Kirchenmitglieder sich sehr gerne mit dazugesellen.

Friedhofsverwaltung Neuhaus-Schierschnitz



Bei Fragen rund um den Friedhof Schierschnitz:

Ralf v. d. Wehd (Hauptkontaktperson), Minnastraße 6, 96524 Föritztal/ OT Neuhaus-Schierschnitz, Handy: 0171 6806505, Tel.: 036764 / 873880, E-Mail: Ralf.eva@web.de

Ria Blinzler (in Vertretung), Tel.: 036764 / 70146, Die Grabstätte wird seitens der Ansprechpartner in Absprache mit den Angehörigen wie bisher vor Ort zugewiesen.

Das weiß man doch eigentlich!



So etwas entsorgt man nicht auf dem Friedhof!!!

Kerzen werden angezündet ...

Am letzten Sonntag des evangelischen Kirchenjahres (Ewigkeitssonntag), zum Gedenken an die Verstorbenen oder z.B. im Advent.



Am 3. Advent leuchteten nicht nur die drei Kerzen vom Adventskranz, der das Taufbecken in der Dreifaltigkeitskirche schmückte, sondern auch drei Gedenkkerzen, die für drei verstorbene Gemeindeglieder (Bernd Heidel, Frank Kiesewetter, Olga Heubach) entzündet wurden.



Am Ewigkeitssonntag entzündeten Frieda, Rosalie und Lisa die Gedenkkerzen beim Vorlesen der Namen der Verstorbenen an.

Kerzenlicht ist allgegenwärtig.